

## AIE presente en principal feria minera de Latinoamérica EXPOMIN

La Asociación de la Industria Eléctrica-Electrónica de Chile, AIE está presente en el encuentro minero más importante de Latinoamérica: Expomin. En su XVIII versión, el evento se lleva a cabo entre el 22 y 26 de abril en Espacio Riesco, Santiago, abriendo, por primera vez en su historia, a todo público el sábado 26 de abril. Durante cinco jornadas, esta exhibición se convierte en el punto de encuentro fundamental para impulsar el desarrollo de la minería del futuro y donde 1.300 empresas exhiben tecnología de punta y las últimas novedades para aportar al desarrollo del futuro de la minería.

Expomin 2025 genera valiosos espacios e instancias de networking, consolidándose como una plataforma clave que contribuye al avance de la industria, facilitando el intercambio de ideas y la adopción de nuevas tecnologías para abordar los desafíos del sector minero, desplegando la plataforma de networking del sector minero más importante de la región. La feria y Congreso Internacional para la Minería, organizada por FISA del Grupo GL Events, cuenta con un amplio programa de actividades y la participación de once destacadas compañías mineras, congregando a más de 30 países, siendo Finlandia el país invitado en esta edición.

Considerando que AIE reúne a empresas proveedoras del sector minero, clave para el desarrollo social y económico del país, invita a visitar su STAND AIE: PM-C14, Pabellón Minero. Como una de las asociaciones más reconocidas del país en el ámbito tecnológico, AIE cuenta con múltiples asociados, entre empresas, instituciones de educación y profesionales de las áreas eléctrica, electrónica, automatización, comunicaciones y otros sectores afines, siendo un lugar de encuentro y negocios, que promueve la asociatividad, la tecnología chilena y el avance del sector.

